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vol.97　2022年３定例会

町政全般にわたり、議員が町の考えを聞くのが一般質問です。
３月定例会では10人の議員が登壇し、町政をただしました。
議会だよりでは、質問と答弁の要旨をお伝えしています。
全文記録（会議録）は、５月末に町ホームページに掲載予定です。

鋭く迫る！ 一 般 質 問

　　　　　質 問 項 目 質問者 ページ
新型コロナウイルス対策
新型コロナウイルス拡大に伴う対応について 小　林　一　幸 17
副反応について保護者に周知を 堀　越　真由子 19

くらし
５回目の質問、お昼のサイレン 月　田　　　均 12
水道事業を民営化するのか 宇津木　治　宣 15
ＬＧＢＴＱ＋の方への町の対応は 小　林　一　幸 17
図書館利用が難しい方への対策は 三　友　美惠子 18

「乗合タクシーたまりん」の運行の見直しを 羽　鳥　光　博 20

子育て・教育
保育所休園時の代替保育実施は 備前島　久仁子 13
子供の読書活動推進について 三　友　美惠子 18
主権者教育の推進について 羽　鳥　光　博 20

まちづくり
道路の拡幅工事について 笠　原　則　孝 11

「たまむらの未来を担う人づくり」とは何か 備前島　久仁子 13
空家等所有者と利活用希望者とのマッチング 松　本　幸　喜 14
玉村町独自の「移住支援金」の創設を 松　本　幸　喜 14
新工業団地と企業誘致の見通しは 羽　鳥　光　博 20

防災
詰所位置に合意は得られているか 笠　原　則　孝 11
水害時の避難について 松　本　幸　喜 14
防災に対する取組について 小　林　一　幸 17

その他
役場ロビーのデジタル表示パネルについて 月　田　　　均 12
キャッシュレス化推進への取組は 備前島　久仁子 13
目標達成に向け課の連携を 松　本　幸　喜 14
スマホ操作に親切・丁寧な対策を 新　井　賢　次 16
ネーミングライツ（施設命名権）の導入を 新　井　賢　次 16
令和４年度施政方針について 小　林　一　幸 17
財政健全化について 羽　鳥　光　博 20

10
※写真撮影のため、マスクを外していますが、
　議場内ではマスクを着用しています。
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 町長

拡幅が待たれる藤岡大胡線バイパス

丁寧に理解を求めていく
笠
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